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第１７３３回例会 会長挨拶 

会長 菊地勝男 

本日はガバナー公式訪問例会です。本日も連続１００％例会

です。 

安間ガバナー及び、田中ガバナー補佐、中村地区幹事ご一

行様、ようこそいらっしゃいました。謹んで歓迎申し上げます。 

今日も、外は、相変わらずの猛暑です、しかし、このように、部

屋の中は冷房がきいていて涼しいはずですが、先ほどの安間ガ

バナーの会長幹事面接で緊張したせいか、まだ汗が流れており

ます。これは、冷や汗でしょうか？ 

さて、今年３月のＰＥＴＳに始まり、４月の地区協議会や、本年

度に入ってからの地区会員増強・維持セミナーに於いて、『如何

にロータリーにとって会員増強・維持が大事な事か』という、安間

ガバナーの熱のこもったパワフルな演説を毎度お聞きして参りま

した。 

その度に、我がクラブの一向に進まぬ増強成果に肩身の狭い

思いをして来ました。そこで、本日の会長挨拶は会員増強に因

んだお話とさせていただきます。 

私の職業は、田中ガバナー補佐とご一緒の営業関連の仕事

です。そもそも、営業で商材を売る作業も、会員獲得をする作業

も、プロセスは同じはずです。 

わたしが、今日までセールス手法のバイブルとして大事にして

きた英訳の教本がございます。これには、新規客獲得の営業プ

ロセスというのが詳しく書かれています。 

これによると、まず、見込み客探し、プリアプローチ（事前調

査）、アプローチ、プレゼンテーション、反論の克服等の応酬話

法。そして、クロージング、フォローアップ、概ねこのような順序で

新しい顧客の獲得を羅針しています。 

この中でも肝心なのは、先ず誰に、その思いを伝えたらいい

のか、見込みターゲットを見つけなければなりません、そして、話

を聴いてもらわなければなりません。門前払いされず、友好的に

話を聴いてくれる方、いわゆる有力見込みターゲットの捜し方に

ついて、セールスバイブルにこのように書いてあります。 

効率のいい順番と敢えて言えば、 

センターオブインフルエンス法。直訳すると影響力の中心、つま

りそのターゲットに最も影響力のある人の紹介。 

次に、エンドレスチエーン法。連鎖紹介とでも言いましょうか、入

会してくれた方の友人・知人を次々連鎖的に紹介。 

そして、パーソナルオブザベーション。直接観察法です。日頃か

らこの方が相応しいと直観し自分の目で探したターゲットです。 

マーク・ダニエル・マローニー 

安間 みち子 

菊地 勝男 

齊藤 悦生 

毎週水曜日 点鐘１２：３０ 

沼津卸商社センター ２Ｆ 

〒411-0912 静岡県駿東郡清水町卸団地２０３ 

ＴＥＬ 055-971-6500 

〒410-0312 沼津市原１７７１－２  増田方 

ＴＥＬ 055-969-2321  ＦＡＸ 055-969-2322  

Ｅ－ＭＡＩＬ officework@rcj-nk.org 

 

 

■ 事務連絡 ■ 

＊ガバナー事務局より 

地区大会のご案内 到着 

     

■ 例会変更 ■ 

  ＊裾野ロータリークラブ 

   ８月２３日(金)→移動例会 

        

■ 週報到着 ■  

御殿場ＲＣ 

まだ、いろいろあるのですが、これは、機会があったらまたお話し

ます。 

いずれも、これらは、誰しも、頭の中では、解っていることで、

物珍しくも何ともない内容ですが、敢えて横文字などで表現しま

すと、グローバルな手法なのだろうかと信憑性が増したり、そし

て、改めて頭の中を整理する有効手段になると思います。 

 

「ロータリーの友」８月号の１６ページに掲載されている、「９１歳ロ

ータリアンの会員増強力」という紙面で、「数打てば当たるは時

間の無駄」やみくもに勧誘するよりも、自分が「この人」と決めた

人に対して丁寧に勧誘しましょう。とおっしゃっておられます。 

営業や、会員獲得に限らず、自分の思いを相手に伝え、相手

の心を動かす手法やプロセスは皆同じかと思います。誠意を持

って当たれば必ずその思いは伝わるはずです。 

皆さん頑張りましょう。 
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会長挨拶 

幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ クラブ協議会（柿田川清掃奉仕打合せ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
スマイル報告 

 

濱田清明 ガバナー訪問ありがとう。 

前田 守  安間Ｇようこそいらっしゃいました。 

梅田欣一 安間Ｇようこそいらっしゃいました。 

梅田欣一 ロータリー財団へ。 

梅田欣一 米山記念奨学会へ。 

齊藤悦生 誕生祝ありがとうございます。 

岩邉亜紀 ガバナー訪問有難うございます。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター 浜松ﾊｰﾓﾆｰＲＣ 安間みちよ様 

ビジター 富士山吉原ＲＣ 田中祐様 

ビジター 浜松ﾊｰﾓﾆｰＲＣ 中村皇積様 

ゲストはありませんでした。 

２０１９－２０２０年度ガバナー 安間みちよ 様 

皆さま、こんにちは。 

国際ロータリー第２６２０地区２０１９−２０年度ガバナー安間み

ち子です。１年間どうぞよろしくお願い申し上げます。 

沼津柿田川クラブさんは、地区が誇るべき奉仕活動である柿

田川清掃をされています。素晴らしいのは、インターアクターや

米山記念奨学生などのロータリーファミリーと一緒に清掃される

こと、また、決して大きくないクラブでありながら、近隣クラブを巻

き込んで、リード役になって活動されていることです。 

 さて、私は、ガバナーのもっとも大切な職務は、ＲＩ会長のメッセ

ンジャーとしてＲＩの変化、最新情報をクラブへお伝えすることと

考えます。 

本年度のＲＩ会長テーマは、「ROTARY CONECTS THE 

WORLD」です。 

このテーマは、世界８ヶ国語に訳されており、日本語訳は「ロータ

リーは世界をつなぐ」です。テーママークの真中の丸は地球を表

しています。その周りは世界 東西南北各国の人々を表し、色の

違いはそれぞれの人種や文化等の違いを表しています。その人

たちがロータリーを通して世界とつながっていることを表現してい

ます。 

 今日は、サンディエゴの国際協議会でマローニー会長が私た

ちガバナーに語った際の動画をお持ちしましたので、ご覧くださ

い。 

本年度からは、新しい国際ロータリーの戦略計画が展開され

ます。これはビジョン声明を土台に、ロータリーが今後もダイナミ

ックな組織であり続けるための新しいステップであり、４つの優先

事項を含むものです。ＲＩのビジョン声明は、日本語訳よりも英語

の方が分かりやすいと思いますのでお示しいたします。 

大切なキーワードは、「Together、皆で一緒に」、「people 

unite、手をつないで」「take action、行動する」です。 

ＲＩの戦略計画に置ける４つの 優先事項は、「より大きなイン

パクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる。」「参加者の積極的

なかかわりを促す。」「適応力を高める」です。 

世界中のロータリアンが、また沼津柿田川 RC の皆さまが一緒に

「つながり」を感じながらロータリーを推進していくことを期待いた

します。 

本日は、ありがとうございました。 

世界中のロータリアンが、また沼津柿田川ＲＣの皆さまが一緒に

「つながり」を感じながらロータリーを推進していくことを期待いた

します。 

本日は、ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 7 月 17

日修正出席率 

９名 ９名 ９名 100% 100% 

 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・前田・梅田・濱田・川口・安本 他   計９名 

 

欠席：                             計０名 

 

ＭＵ：                              計０名 

ガバナー公式訪問 

 

会員慶事 
 

 【本人誕生日】 

 齊藤悦生会員 

 

 

 【配偶者誕生日】 

ありません。 

 

 

 【結婚記念日】 

ありません 


